
                                            

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU COMITE 

SOCIAL ET ECONOMIQUE  

DU 20 DECEMBRE 2022 – 8H00 

 

 

                                            

                                                                                      

 

 

 

 

 

Présents :  Président : Loïc RICHARD 
 Membres titulaires : Monique BERTRAND (secrétaire) – Ali KHIDER (trésorier)- Audrey MEYER 
JAEGLY, Stéphane SCHNEIDER - Dahbia THIEL (déléguée syndicale) - Nathalie VIDAL 
(trésorière adjointe) 
 Membre suppléant : Dorothée LEGRAIN 

 
  

Absents et excusés : Anis BANA – Rachel STANTINA, Directrice Administrative et Financière (invitée) 

ORDRE DU JOUR 

 
1) Approbation du compte-rendu de la réunion du 29 novembre 2022   
2) Vie de l’association 
3) Divers 

 
 

 
Le Président ouvre la séance et introduit les points à l’ordre du jour : 
 
 
1° Approbation du compte-rendu de la réunion du 29 novembre 2022 

Le compte-rendu de la réunion du 29 novembre 2022 a été approuvé par les membres du 
C.S.E.. 

 
 

2° Vie de l’association 

Mouvements de personnel 
 
Entrée de Mme Elif BIRDEMIR, le 5 décembre 2022, en CDD, chargée de communication, au 
siège. 
 



Sorties de : 
• M. Anis BANA, Assistant de gestion polyvalent, le 31 décembre 2022 
• Mme Béatrice CAUDRELIEZ, Dirigeante du Secteur Initiatives Emploi, le 31 décembre 

2022. 
• Mme Marie QUATREMARE, Infirmière coordinatrice Equipe ressource LDA, le 31 décembre  

Mme QUATREMARE intervient auprès d’ALSA. L’équipe LDA était une structure 
multi-associative. Mme Christelle TAVOLIERI, salariée Aléos, a fait partie de cette équipe 
pendant 3 ans. L’équipe ressource s’est vue fragilisée par le turn-over des membres 
embauchés en CDD. Alors que la gestion des dossiers LDA exige une bonne connaissance 
des situations et de l’expertise. En 2023, ALSA va reprendre ce dispositif. Par ailleurs, la 
problématique du financement du dispositif Coordinatrices santé (financé actuellement 
par l’A.R.S. et la DDETSPP) persiste au-delà du 31 décembre 2023. 

 
Prolongation des contrats de travail de l’équipe dédiée à l’accueil des Ukrainiens.  
La durée de reconduction de leur contrat varie selon la nature des postes et les 
dispositifs concernés : suivi IML, accompagnement en résidence... Certains contrats sont 
reconduits jusqu’en juin 2023, d’autres jusqu’au mois d’août. 
 
Recrutement d’une Dirigeante du Secteur Initiatives Emploi 
Mme Béatrice CAUDRELIEZ sera remplacée par Mme Nadia BOUIDRA (coordinatrice à 
l’AMAC). Mme BOUIDRA démarrera son contrat chez Aléos le 1er février 2023. Elle continuera 
d’apporter son soutien à l’AMAC dans le cadre d’un contrat de prestation de services et de 
supports conclu avec l’association. L’AMAC a lancé le recrutement d’une coordinatrice. 
 
 

Garage solidaire 
Une réunion s’est tenue avec ALSACE ACTIVE afin de soutenir notre association dans la 
création d’un garage solidaire. Ce projet est mis en stand-by car il serait déficitaire d’environ 
50 000 Euros en raison du montant des loyers à payer en cas d’implantation du garage 
dans le secteur de Colmar.  
Une réunion, en présence des élus colmariens, est programmée le 9 février 2023 pour leur 
présenter le projet car celui n’est envisageable et viable qu’avec une volonté politique 
affirmée à traduire en financement pérenne. La création de ce garage solidaire constituerait 
une aide à la mobilité des personnes exclues du marché de l’emploi. 
 
Logement des internes en médecine 
La mairie de Mulhouse, l’A.R.S., la C.P.T.S. et les représentants des internes en médecine nous 
sollicitent pour trouver des solutions de logements aux internes quand ils viennent à 
Mulhouse en stage. En effet, Mulhouse est dans une zone médicale sous-dotée et rencontre 
des difficultés pour faire venir des médecins internes dans son secteur. 
La ville propose un bâtiment à rénover mais le modèle économique reste à définir.  
La capacité du bâtiment à l’étude est de 12 appartements type F3.  
L’A.R.S. et la ville de Mulhouse sont prêtes à financer d’importants travaux mais la prise en 
charge des frais de gestion n’est pas définie. Aléos pourrait être propriétaire du bâtiment 
mais n’est pas en mesure de financer les frais de fonctionnement.  
Ces logements concerneraient une dizaine d’internes en rotation tous les 6 mois.  
Stéphane SCHNEIDER évoque la possibilité de faire une résidence Jeunes Accueil.  



NAO 2023 
Un nouvel accord de négociation salariale entrera en vigueur le 1er janvier 2023. Il est destiné à 
compenser l’inflation sur 12 mois anticipée par l’INSEE (5,2%) et appliquera une augmentation 
salariale : 

• de 1% aux salariés qui ont bénéficié de la prime SEGUR et  
• de 5,5 % à ceux qui n’ ont pas eu droit à cette prime. 

En outre, les salariés LAM qui travaillent 12 heures, obtiendront un chèque déjeuner pour les 
périodes diurnes. 

Le budget 2023 sera probablement chahuté en raison de la conjoncture énergétique et de 
l’application de ces mesures conséquentes visant à compenser l’inflation. 

 

3) Divers 

 

Fête de Noël du 14 décembre 2022 
Sur 111 inscrits 87 personnes ont participé au repas de Noël organisé par le C.S.E. 
Les conditions météorologiques imprévues ont découragé quelques-uns mais ce fût une agréable 
soirée, appréciée par les salariés présents.  
On peut toutefois se poser la question de la localisation de cette manifestation et des distances à 
parcourir par les salariés. Une localisation plus proche de Mulhouse serait pertinente. 

Formation des nouveaux membres du C.S.E.  
La formation des nouveaux membres est obligatoirement de 5 jours. Sur les 15 membres du 
C.S.E., 4 personnes ont déjà suivi cette formation. La prochaine sera programmée au plus tôt fin 
février-début mars 2023, en tenant compte des plannings du secteur Santé, entre autres.  
Aléos va demander des devis aux organismes de formation et à la C.F.T.C.. 

Cérémonie des vœux 2023 
Compte tenu de l’évolution des effectifs, la traditionnelle cérémonie des vœux ne peut se tenir 
dans la salle de la Rochelle. Cette rencontre aura lieu le mardi 24 janvier 2023. L’association est à 
la recherche d’une salle. 

L’ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant la parole, la séance est levée. 

 

La prochaine réunion du CSE se tiendra mardi 31 janvier 2023, à 8 heures, à la résidence La 
Rochelle. 

 

La Secrétaire de séance      Le Président du C.S.E. 
Monique BERTRAND      Loïc RICHARD 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 


